UNA VISTA DESDE EL INTERIOR

Anahí Cruz Hernández

Mucha gente podrá decir mil cosas, cada cabeza es un mundo y todos tienen opiniones y perspectivas diferentes de todo. Y muchos pensarán a qué viene esto, hoy que vengo a compartir un pedacito de lo que, para mí, es la UPES, extensión Concordia.

Como ya muchos saben, la UPES, antes conocida como UPN, se fundó hace ya cuatro décadas, pero hace diez años el Congreso del Estado aprobó la Ley Orgánica de la Universidad Pedagógica del Estado de Sinaloa, surgiendo así la UPES como "una institución altamente comprometida con la sociedad cuyo principal objetivo es el de contribuir al desarrollo social armónico, respondiendo a los retos educativos de nuestro tiempo a través de tareas de docencia, investigación, extensión, difusión y vinculación, centralmente orientadas a la formación y actualización de profesionales de la educación, quienes invariablemente estarán en posesión de los valores éticos universales y de las competencias que demanda un sistema educativo pertinente y de calidad."

Se pueden mencionar miles de cosas sobre ella, pero para muchos de los estudiantes UPES, asi como para muchos maestros formadores de la nueva sociedad que integrará el país, lo más importante ha sido la gran oportunidad para seguir con nuestra formación. Tal vez no todos se dedicarán al campo educativo en un aula, pero cada uno formará parte de un cambio para el futuro. Y esto no solo es para los jóvenes, ya que UPES abre las puertas a toda aquella persona que quiera ser parte de una comunidad unida y preparada para formar y cambiar el futuro. Este no es solo el pensamiento de una estudiante, sino de muchos que, gracias a que tenemos estas instalaciones tan cerca de nosotros, podemos continuar estudiando.

Se realizó una pequeño sondeo entre algunos alumnos de la subsede Concordia con la finalidad de esclarecer y compartir su opinión acerca de la Universidad: qué pensaban de ella y si hubieran seguido con sus estudios. Sus respuestas fueron: "Pienso que es una gran oportunidad para todas las personas de esta comunidad y las cercanías para poder estudiar una carrera universitaria sin salir o transportarse a otros lugares y todo lo que esto conlleva"; "La verdad, considero que el que exista una institución universitaria en Concordia es algo que la comunidad necesitaba. El que la UPES sea esa institución es de mayor conveniencia, ya que la mayoría de la población concor-

dense tiende a inclinarse por la carrera de maestro"; "Si la UPES no estuviera aquí no hubiera continuado con esta carrera"; "Sinceramente, si no estuviera la UPES en Concordia no hubiera continuado con mis estudios"

En ciertos casos, muchos estudiantes no hubieran podido continuar con sus estudios, ya que al no haber universidades cerca, tienen que hacer más gastos, lo cual muchos estudiantes no hubieran podido permitirse, y no solo los habitantes de Concordia, sino también los que viven en comunidades cercanas.

Un comentario que pudiéramos hacer es que estamos muy complacidos de que algunas actividades ya se estén realizando aquí en Concordia, ya que antes para participar tenías que trasladarte a la sede en Mazatlán, pero ahora ya contamos con un taller de danza que se imparte aquí, además de que ya se ha impartido la primera conferencia, lo cual nos alegra mucho, pues cada vez están llegando más actividades para nosotros.

La vida académica de la UPES va en ascenso cada día, ya que la institución mantiene la preparación de los alumnos que la integran con las mejores herramientas. Por mencionar una anécdota, en el Módulo I, en las clases impartidas por el profesor Felipe Zamudio Guzmán en la materia Diseño de Proyectos de Innovación de la Gestión, se nos pidió realizar un proyecto en las instituciones en las que realizamos nuestras prácticas para que pudiéramos ver cómo se vive la realidad educativa y saber cómo detectar problemáticas y buscar soluciones; además, nos juntaron con otro grupo que llevaba la misma materia para compartir nuestras actividades, y todo esto con la finalidad de ver y escuchar cómo trabajan los demás y fomentar la convivencia y el trabajo en conjunto con los demás alumnos para ayudarnos entre nosotros a llegar a nuestros objetivos.

Agradecemos infinitamente a nuestro rector, M.C. Jesús Aarón Quintero Pérez, y a la vez extendemos nuestro mayor reconocimiento y agradecimiento a nuestra excelente coordinadora, la maestra Milagros Guadalupe Gutiérrez Zamudio, que además de ser una excelente maes-

tra que siempre nos alienta, nos brinda el mejor apoyo, siempre de la mano de todos los asesores que tenemos, como los profesores Luis Miguel García Ontiveros, Heber de Jesús Jiménez Flores, Ismael Sánchez Díaz y Salvador Gutiérrez Zamudio, por mencionar solo a algunos, ya que una de las muchas cosas positivas que tiene la UPES es que cuenta con maestros muy bien capacitados y brindan siempre lo mejor de ellos, además de enseñarnos a no conformarnos, a siempre dar más de nosotros, para que como estudiantes siempre tengamos la mejor educa-

ción y así poder brindar en un futuro no distante todos estos conocimientos que estamos adquiriendo a los nuevos integrantes de la sociedad

Como mencioné al principio, cada cabeza es un mundo y todos opinan y piensan diferente, pero en lo que todos concordamos es que, para todos los que integramos el alumnado de la UPES, extensión Concordia, el que se nos brinde la oportunidad de poder continuar con nuestra formación es de gran apoyo para nosotros.

